



Retrouvez les chroniques FLIP sur *Radio Gâtine* au 88.6 FM:

Emission itinérante en direct du FLIP de 16h à 17h chaque jour !

podcast: <http://www.radiogatine.com/>



Tirage de ce numéro : 300 exemplaires

<http://www.jeux-festival.com>

L'équipe de rédaction :

Yohann Mallet
Chantal Travers - correctrice
Etienne Delorme

Des idées, des suggestions : coincoin@cc-parthenay-gatine.fr



Coin Coin... N° 4
Thirty eight



Le journal du FLIP 2024

13 juillet 2024

Nocturne ...

Le woopy est un animal à fourrure qui aime la nuit... et après la nocturne d'hier soir, et le Casin'hal, nous sommes gâtés avec une nouvelle nocturne générale... Et demain ça sera un feu d'artifice.

Les athlètes Cap Verdiens sont arrivés à Parthenay hier soir. Avec les autres woopy, nous avons envie de les défier. Enfin presque. Nous aussi nous avons notre Dream Team. Avec Turtle à la course, Donkey comme lutteur et notre arme secrète ... le fou du FLIP pour tous les faire rire et gagner plus facilement.

Nous les woopy, nous serons prêts pour être les ballons dans les sports d'équipe ... vous avez compris pourquoi ? On pourra se diriger où on veut et donc faire gagner nos équipes !

D'ailleurs, j'irais bien jouer chez PitchGames car leurs terrains sont à nos dimensions. Et en fait c'est Mathieu et Paul-Henri qui répondent aux questions du CoinCoin pour parler de Pitch Games, de sport et de leur gamme de jeu innovante et de pichenette.

A vos dés, jouez !!!

Paraîtrait que le FLIP, c'est un marathon. Je n'y connais rien, mais qu'est-ce que c'est long et surtout qu'est-ce qu'on court !!!



Aujourd'hui sur le FLIP:

- 14h - Tournoi de Dune Imperium - Salle Mendes France
- 14h - Dédicaces de Oyez, Oyez - Stand Subverti
- 15h - Tournoi Overwatch - Palais des Congrès
- 16h - PacMan Urbain - Accueil du FLIP
- 20h à Minuit - Nocturne générale du Village des Jeux
- 21h - tournoi Takenokolor - Escale Bombyx



Ne pas jeter sur la voie publique

Entretien avec Mathieu et Paul-Henri

Mathieu Roque et Paul-Henri Argiot sont au FLIP cette année pour présenter « PitchGames » ainsi que les 4 jeux sortis dans la gamme.



Paul et Mathieu

Y : Depuis combien de temps avez-vous créé PitchGames ?

Mathieu: Nous avons créé la maison d'édition l'an dernier mais l'idée germe dans nos deux têtes depuis 3 ans déjà. Et les jeux sont arrivés en février de cette année pour Cannes.

Y : Et donc vous faites les festivals ...

M: les festivaux (Rires) ...

Y : Combien avez-vous de jeux dans votre gamme, et qui les développe ?

Paul-Henri: Avec Mathieu, on a la chance et la lourde tâche de s'occuper de tout. Tous les deux nous aimons beaucoup le sport et les sensations que ça procure et en fait, nous ne souhaitons pas de jeu avec des cartes ou des dés qui simulent ces sensations. Nous voulions vraiment retrouver sur un tapis néoprène une dextérité qui retranscrit les sensations qu'on peut avoir dans ces sports là.

C'est pour ça que nous avons développé des jeux de sports en prenant le parti de se dire que les jeux de société et les jeux de sports, ce n'est pas incompatible!

M: Pour répondre au début de ta question nous avons 4 jeux présents sur le stand, le Cornhole, les fléchettes, le soccer (football) et le basketball. Nous avons aussi avec nous les protos sur le rugby et le paddle.

Y : Combien de temps vous faut-il pour développer ce type de jeu ?

PH: C'est une grande discussion que nous avons avec Mathieu. Le Basket nous a pris environ deux ans car c'est le plus compliqué des 4 à développer. Et encore pour le basket, il est toujours en train de s'affiner. Lors de la prochaine production, nous allons faire évoluer le livret de règles pour coller au plus près des sensations du basket. Tu veux tester le jeu ?

Y : Tout à l'heure, car ça donne envie. Revenons au développement

M: En fait en parallèle du Basketball, nous avons développé Darts (Fléchettes) en deux mois car c'était quasiment juste un équilibrage de distance à faire. C'est également nous qui faisons les graphismes des tapis de jeux. Généralement les règles sont simples et en 5 mn la prise en main du jeu est effective.



Partie de soccer



Quoi ? On peut échapper aux chiens de la Sécurité en mettant des t-shirts OGS ?



Oui, oui je t'assure ! Sinon il y a toujours le jeu de faire la course avec le chien. Par contre si tu perds ... RIP !



Y : Est-ce que vous êtes présents jusqu'à la fin du festival ?

PH: Malheureusement non, nous partons lundi. Donc il ne vous reste plus qu'aujourd'hui et demain pour venir jouer

Y : Est-ce que vous proposez des tournois ?

PH: Nous n'avons pas mis officiellement de tournois en place mais si on sent que l'ambiance est là et que les joueurs sont motivés, on en lancera un c'est sûr.

Y : Est-ce qu'une année avec des Jeux Olympiques et un Euro aide au niveau des ventes ?

M: Nous sommes trop jeunes pour te dire que ça booste les ventes. Mais dans deux ans, il y a la coupe du monde de Football.



PitchGames

Il ne vous reste plus qu'aujourd'hui et demain pour venir jouer à nos jeux.

Tout ce qu'on sait, c'est que notre premier tirage est totalement vendu et nous avons dû faire un réassort. Certes nous n'en avons pas produit beaucoup mais c'est un bon début.

Y : Dans les débouchés possibles, il y a les clubs de sport peut-être ?

PH: Oui clairement, car les tapis peuvent être thématiques aux couleurs des clubs ou des fédérations sportives pour être ensuite donnés ou revendus par ceux-ci.

Merci beaucoup Mathieu et Paul-Henri pour vos réponses.

Yohann



Basketball et Rugby

